



Pièces	2 Pièces
Superficie	54 m²
Référence	W-0206Z9
Prix	650 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

Dans l'une des résidences les plus cotées de Menton, appartement 2 pièces de 54m2 traversant avec deux balcons dont un en façade donnant sur la Promenade du soleil. Cet appartement se compose d'une entrée avec placards, d'une cuisine équipée, d'un salon se prolongeant par un balcon-terrasse exposé plein sud avec une magnifique vue mer, d'une spacieuse salle de bains et d'une grande chambre avec placards donnant sur un deuxième balcon. Le chauffage est individuel et électrique. Une cave et un emplacement parking en sous-sol complètent ce bien. L'exposition plein sud, la terrasse, la vue mer, ...

In one of the most highly rated residences in Menton, 2-room walk through apartment of 54m2 with two balconies, one of which is in front overlooking the Promenade du Soleil. This apartment consists of an entrance with cupboards, a fitted kitchen, a living room extending into a south-facing balcony-terrace with a magnificent sea view, a spacious bathroom and a large bedroom with fitted wardrobes opening onto a second balcony. The heating is individual and electric. A cellar and a parking space in the basement complete this property. The southern exposure, the terrace, the sea view, the location ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

